

みつけコミュニティスクール・ナビ



令和2年 6月3日 第58号

令和2年度も、よろしくお願いします

学校・地域の皆様におかれましては、見附市の教育にご理解・ご協力をいただき、感謝申し上げます。
 昨年度末から、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、市内各校で臨時休業となり、例年当たり前のよう
 に実施していた教育活動を行うことができないという、異例の状況となりました。このような状況下こそ、見
 附市の掲げる「共創郷育」の理念のもと、学校と地域との連携を充実・発展させ、学校、保護者、地域の大人が
 「総がかり」で子どもの育ちを支える「みつけコミュニティ・スクール」の取組が重要であると考えます。地域
 とともにある学校づくりを進める「コミュニティ・スクール」の推進について、今後の状況を見極めながら推進
 していただければと存じます。

好循環の創出と学校のマネジメント力の強化



見附市では、「熟議」と「協働」を大切にして、
 学校と地域が元気になる「好循環」の創出を目指
 します。



【第1回見附小学校 CS 会議の様子】

3密に配慮しながら、今年度の活動について
 の話し合いを行いました。

今年度の「みつけコミュニティスクール研修会」開催中止

例年、見附市では、先進的な取組を実践されている皆様を講師に迎えて、好評をいただいておりますみつけ
 コミュニティスクール研修会を実施してまいりました。しかし、新型コロナウイルス感染症の拡大防止の観点か
 ら、今年度の研修会は実施しないことといたしました。

次年度は、これまで以上のものとなるよう計画を立案してまいりたいと存じます。趣旨をご理解いただきます
 ようお願いします。

